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Mot de bienvenue du Président du club d’OHNHEIM 

Monsieur Mickaël GRAMMONT 

Monsieur Mickaël GRAMMONT accueille les représentants du basket 

départemental en leur souhaitant la bienvenue. Il se dit honoré de pouvoir 

accueillir l’Assemblée Générale dans cette salle et remercie le Comité 

Départemental d’en avoir confié l’organisation à son club. 

Il présente son association, et remercie plus particulièrement toutes les 

personnes qui se sont mobilisées afin de proposer le meilleur accueil possible, 

avant de souhaiter à toutes et à tous de délibérer dans la sérénité. 

Validation du quorum par la Commission de surveillance 

des Opérations Electorales 

Conformément aux dispositions statutaires, l’Assemblée Générale Ordinaire, 

pour délibérer valablement, doit être composée de membres représentant au 

moins la moitié de la totalité des voix dont dispose l’ensemble des groupements 

sportifs, membres et licenciés individuels actifs. 

 

Rappel des chiffres de l’AG : 

 

• Les membres représentent :  16 149 voix 

• Avec une présence de :  15 762 voix 

• Le quorum exigible :       8 076 voix  

Le quorum étant atteint, l’Assemblée Générale Ordinaire peut délibérer 

valablement. 

 

 

Assemblée Générale  

  HEBDO BUREAU DIRECTEUR 

Procès-Verbal de l’Assemblée Générale Ordinaire   

du 29 juin 2024 – OHNHEIM 
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Ouverture de l’Assemblée par le Président  

Denis OEHLER 

M. Michael GRAMMONT président du Club de Ohnheim 

M. Vincent FENDER Adjoint au Maire de Ohnheim 

M. Jean-Philippe MAURER Vice-président de la CEA représentant M. Frédéric 

BIERRY  

M. Yves HERRMANN Président du CDOS 

M. Thierry BILICHTIN Président de la Ligue de Basket du Grand EST 

Mme Stéphanie PIOGER Vice-Présidente de la FFBB et Présidente de la 

Commission Juridique 

Chers présidentes, chers présidents, chers amis sportifs, 

Il m'appartient d'ouvrir pour la dernière fois une assemblée générale ordinaire 

du comité du Bas-Rhin de basket-ball, l’un des plus importants de France avec 

désormais plus de 16000 licenciés. 

Comme vous le savez cette assemblée générale sera suivie d'une assemblée 

générale élective à l’occasion de laquelle je ne solliciterai pas de quatrième 

mandat, comme je l’ai annoncé il y a 4 ans. 

C'est donc avec une émotion certaine que je prends la parole devant vous ce 

matin en tant que président du comité du Bas-Rhin de basket-ball. 

Avant de dérouler les points statutaires de notre AG, je tenais à vous faire part 

de ma fierté d'avoir servi le basket bas-rhinois. 

Ces dernières années ont été une aventure extraordinaire, remplie de 

challenges collectifs, de réussites et de moments inoubliables. Permettez-moi de 

revenir sur ce parcours et d'exprimer ma gratitude à tous ceux qui ont contribué 

à cette belle aventure.  

Lorsque j'ai succédé à Roland Bliekast en 2012, mon objectif principal était de 

renforcer notre communauté sportive, de promouvoir nos valeurs de respect, 

d'effort et de solidarité, et de faire en sorte que chaque membre trouve sa place 

et s'épanouisse pleinement au sein des clubs. Mais aussi de développer la visibilité 

de notre sport, et – autant que possible - d’en rendre plus facile sa pratique. 

Tous ensemble, nous avons organisé des événements mémorables, remporté 

des titres, et surtout, vu de nombreux jeunes découvrir une passion pour ce 

sport, se dépasser et grandir. Ces réussites sont le fruit de l'engagement et de 

la détermination de chacun d'entre vous. Que vous soyez présidents, joueurs, 

entraîneurs, bénévoles, ou partenaires, votre dévouement a été la clé de notre 

succès. 
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Bien sûr, le basket center a nécessité un engagement particulier. Il ne vous aura 

pas échappé que la conjoncture ne nous a pas épargnés et que la FFBB nous a 

imposé une procédure ad hoc ! Je vous avoue que nous avons pu être attristés 

par des rumeurs entendues ici ou là, souvent par méconnaissance du dossier. 

Tout n’a pas été parfait bien entendu, et il a fallu réagir positivement par exemple 

en externalisant la gestion du snack. Mais Rome ne s’est pas fait en un jour et je 

ne peux m’empêcher de penser aujourd’hui à cette citation de Mark Twain « ils 

ne savaient pas que c’était impossible, alors ils l’ont fait ». Je souhaitais donc 

remercier chaleureusement le bureau et le petit groupe qui, dès le début, m’a 

épaulé dans la gestion des nombreuses étapes techniques et financières et plus 

particulièrement Yann Montagne. Sans eux, le basket center n’aurait pas vu le 

jour. Aujourd’hui, ses engagements financiers sont tenus et les comptes 

présentent un excédent brut d’exploitation positif, comme l’a confirmé la 

Fédération après un audit rigoureux. Le transfert de responsabilités à la SAS est 

au stade de l’étude avancée, celui-ci était prévu dès le début, le rythme est donné 

par la FFBB qui, comme vous le savez, gère ce dossier. 

Je vous propose à présent de feuilleter ensemble quelques pages de notre 

album souvenir. 

Dès 2012 il nous est apparu essentiel d’actualiser notre identité et d’adapter 

notre communication aux nouvelles exigences du digital. Un nouveau logo, de 

nouveaux outils comme le site internet, les réseaux sociaux, puis une newsletter, 

et plus tard un manuel du dirigeant qui a suscité de l’intérêt au niveau national, 

et de nombreux autres supports de communication. 

Nous avions pour ambition le développement d’une filière d’excellence, afin de 

constituer une sorte de réservoir pour le haut niveau. A Couffignal, Sainte-

Clothilde, Notre Dame de Sion et Truchtersheim, nos 4 sections sportives 

départementales regroupent aujourd’hui près de 180 jeunes. 

Que dire du 3X3, dont la pratique était encore confidentielle au début de mon 

premier mandat… Aujourd’hui le Basket Center est officiellement centre de 

préparation aux Jeux de Paris2024 où l’on espère voir la France médaillée. La 

business ligue devient une compétition à part entière et nous ouvre les portes 

de partenariats avec de grandes entreprises. 

J’ai une pensée particulière pour nos autres actions sportives et sociétales, 

comme la valorisation du basket fauteuil, et le développement du basket santé 

cher à Claude Weber ou encore nos interventions en EHPAD, financées par les 

EHPAD eux-mêmes. 

Au nom des plus jeunes licenciés, merci à Laurence Lemarchand notre CTF, 

d’avoir été initiatrice de la fête de Noël dans notre département en 2014. Après 

plusieurs éditions, nous sommes très fiers d’avoir passé le flambeau aux clubs 

qui se sont appropriés ce moment de partage.  

Il en est de même pour la fête du mini basket. Nous avons démarré un test en 

partenariat avec l’enseigne Super U, dans un souci de décentralisation et de 

maîtrise des coûts. Une évolution qui est un véritable succès puisque nous 

enregistrons 350 enfants de plus qu’avec l’ancienne formule. 
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On retrouve d’ailleurs cette même dynamique avec les camps des petites 

vacances que désormais certains d’entre vous organisent, mais j’aimerais 

également évoquer celui de Remiremont, qui a affiché très rapidement complet, 

et qui comprend une session de formation à l’arbitrage. A cet égard, permettez-

moi de souligner l’importance que le comité a accordé à la sensibilisation à 

l’arbitrage. La compétition est toujours plus sereine quand elle se déroule dans 

un cadre juste, clair et fort. 

Prises d’initiatives, partenariats avec des écoles supérieures en management du 

sport comme Win ou Amos, nous ne serions pas facilitateur de basket si nous 

n’avions pas œuvré dans toutes ces directions. Ultime initiative de l’équipe en 

place ? la création d’un BP JEPS basket, qui dès le 26 août prochain formera 22 

alternants employés principalement par des clubs bas-rhinois. 

Il est temps maintenant de passer au point suivant de notre AG avec 

l’approbation du PV de l’AG du 24 juin 2023 à Eschau. 

Approbation du PV de l’AGO du 24 juin 2023 à Eschau 

Le PV est approuvé à l’unanimité. 

 

Rapport moral du Secrétaire Général  

Eric KOBLER 

Le rapport moral du Secrétaire Général pour la saison 2023/2024 : 
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Approbation du rapport moral du Secrétaire Général  

Eric KOBLER 

Il est proposé à l’Assemblée d’approuver le rapport moral du Secrétaire 

Général : 

Le vote est le suivant :  

- 15 762 voix pour  

-          0 voix contre 

Il est adopté à l’unanimité. 

Rétrospective de la saison 2023-2024 

Une rétrospective de la saison sous forme de montage vidéo est présentée 

aux participants. 

Point Basket Center 

Arnaud RIETSCH présente les évolutions en chiffre du Basket Center : 
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Agenda de l’été du Basket Center : 

 

 

 

Point 3x3 

Avant de présenter les activations 3x3 de la saison 2023-2024, Arnaud 

HINSCHERGER donne la parole à Paul DJOKO (basketteur 

professionnel). Il présente son parcours de basketteur ainsi que ses ambitions. 

Il explique également son intérêt et l’avantage d’avoir un centre sportif comme 

le Basket Center. 

Arnaud HINSCHERGER présente les actions 3x3 qui ont été mises en 

place tout au long de la saison 2023-2024 :  
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Présentation des comptes par le Trésorier  

Gilles LIX 

Le Trésorier du Comité de Basket-ball présente et commente les chiffres 

du compte de résultats et le bilan de la saison écoulée.  
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Rapport du commissaire aux comptes  

Monsieur Daniel NOEL du cabinet CBP audit et Associés certifie l’exactitude 

des données présentées. Le document est disponible via le lien suivant :  

Approbation des comptes 

Il est proposé à l’Assemblée d’approuver les comptes de la saison 

écoulée pour l’exercice allant du 1er juin 2023 au 31 mai 2024.  

 

Le vote est le suivant : - 11 524 voix pour  

- 1 122 voix contre,  

- 2 939 voix d’abstentions  

L’approbation se fait à la majorité. 

Présentation du budget 2022/2023 
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Le Trésorier Gilles LIX présente et décrit les chiffres présentés :  
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Adoption du budget prévisionnel 

Suite à l’intervention d’un club, des précisions sont données sur les questions 

du financement du Comité Départemental du Bas-Rhin de Basketball et sur la 

situation juridique du Basket Center.  

A la suite du suffrage exprimé, il est proposé à l’Assemblée d’adopter le 

budget prévisionnel 2024/2025. 

Le vote est le suivant : 

-         11 340 voix pour  

-         1 844 voix contre,  

-         2 401 voix d’abstentions  

L’approbation se fait la majorité. 

Remise des récompenses 2023-2024 

Denis OEHLER a souhaité récompenser plusieurs acteurs qui ont contribué au 

développement du basketball dans le Bas-Rhin : 

- Nicolas SARBACHER 

- Claude WEBER 

- Michel NOPPER 

- Laurent GUITARD 
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Distinctions 2023-2024 

Sont récompensés pour la saison 2022/2023 :  
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Allocutions des personnalités 

Les personnalités présentes à l’AG ont pu faire une allocution aux clubs présents. 

Les personnalités présentes :  

- Thierry BILICHTIN, Président de la Ligue du Grand-Est de Basket-Ball 

- Stéphanie PIOGER, 2e Vice-Président de la FFBB 

- Vincent FENDER, Adjoint du Maire de la ville de Fegersheim 

- Jean-Philippe MAURER, Vice-Président de la Collectivité Européenne d’Alsace 

- Yves HERRMANN, Président du Comité Départemental Olympique et Sportif du 

Bas-Rhin  
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Désignation des délégués à l’AG Elective de la FFBB  

Ont été proposés aux clubs les délégués suivants pour l’AG de la FFBB qui aura 

lieu le 19 octobre 2024 :  

 

KLEIN Alain ; KOBLER Eric ; LIX Gilles ; MONTAGNE Yann ; 

OEHLER Denis ; SCHNELL Jean-Marc ; SCHWAAB Claude ; 

ZANGER Marion 

A la suite du suffrage exprimé, les délégués élus sont : 

- KOBLER Eric : 7176 voix 

- LIX Gilles : 6773 voix 

- MONTAGNE Yann : 6012 voix 

- OEHLER Denis : 5366 voix 

Clôture de l’Assemblée par le Président 

Denis OEHLER 

Le moment est maintenant venu pour moi de passer le relais. Je suis convaincu que notre nouvelle 

équipe dirigeante saura poursuivre cette dynamique avec passion et détermination. Je leur souhaite 

beaucoup de succès et j'ai hâte de voir le comité développer de nouvelles initiatives sous leur direction. 

Je tiens à remercier notre comité directeur  

• Alain 

• Armand 

• Armelle 

• Christelle 

• Christiane 

• Claude 

• Eric 

• Geoffroy 

• Gilles 

• Imane 

• Jacques 

• Manon 

• Marie 

• Nicolas 

• Olivier 

• Patricia 

• Philippe à qui on souhaite un prompt 

rétablissement 

et l’équipe des salariés Comité, 

• Arnaud 

• Chloé 

• Clément 

• Diego 

• Doriane 

• Jean-Yves 

• Jeanne  
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• Laurence 

• Leia 

• Léo 

• Lilian 

• Lucas 

• Sandrine 

• Vincent 

Et au Basket Center 

• Adriana  

• Arnaud  

• Arnaud 

• Mehdi  

• Simon  

• Victorine 

 

Dont le soutien et la vision partagée ont été essentiels. Votre travail acharné, souvent dans l'ombre 

mais dans la transparence la plus totale, a permis à notre comité de grandir. Merci pour votre confiance 

et votre amitié. 

Je n'oublie pas nos partenaires et sponsors, l’UNSS, l’UGSEL, CMUT et SUPER U sans qui beaucoup 

de nos projets n'auraient pu voir le jour, en particulier les collectivités territoriales, la Ville de 

Strasbourg, la CEA, et la Région Grand-Est. Votre soutien financier et logistique a été vital et témoigne 

de votre engagement à nos côtés. 

Enfin, un merci tout particulier à ma famille, Nathalie et Maxime qui m'ont soutenu durant ces années 

intenses. Leur patience et leur compréhension ont été inestimables. 

En conclusion, je voudrais dire que ces années passées à la tête de notre comité ont été parmi les plus 

enrichissantes de ma vie. J'ai appris énormément, non seulement sur le sport et la gestion associative, 

mais aussi sur l'importance de l'engagement collectif et du travail en équipe. 

Je quitte mes fonctions avec le cœur rempli de gratitude et de beaux souvenirs. Je resterai toujours un 

membre actif et engagé de notre communauté sportive, prêt à soutenir le basket de toutes les manières 

possibles. 

Merci à tous pour ces années fantastiques. Vive le sport, et vive le basket ! 

 

Le Secrétaire Général,  Le Président, 

 Eric KOBLER   Denis OEHLER   

 

 


